

München, 14.09.2020

## **Antrag**

### **Bauleitplanung Luise-Kiesselbach-Platz: Statt Straßenbegleitgrün Grünfläche im Flächennutzungsplan**

**Der Bezirksausschuss 7, Sendling-Westpark, fordert den Stadtrat auf,**

**im Rahmen einer Bauleitplanung die Fläche des Luise-Kiesselbach-Platzes von Straßenbegleitgrün in Grünfläche zu wandeln und dies im Flächennutzungsplan auszuweisen.**

#### Begründung:

Bislang ist die Grünflächen des Luise-Kiesselbach-Platzes immer noch Straßenbegleitgrün. Dies entsprach den Verhältnissen vor der Fertigstellung des Tunnelbauprojekts, entspricht jedoch nicht mehr der durch die Untertunnelung angestrebten Entwicklung.

Mittlerweile ist der Luise-Kiesselbach-Platz entsprechend dem weit überwiegenden Wunsch der Bürgerinnen und Bürger in den Workshops und dem Beschluss des Stadtrats in eine unbebaute, große Grünfläche mit einem Festplatz umgewandelt worden, die der Erholung der Bürgerinnen und Bürger dient.

Demgemäß ist diese neue Situation, die von den Bürgerinnen und Bürgern mit großer Zustimmung angenommen wurde, vom Stadtrat in einer Bauleitplanung aufzugreifen und im Flächennutzungsplan dauerhaft als Grünfläche darzustellen.

gez.

Alfred Nagel, Sprecher der CSU Fraktion im BA 7

der Bezirksausschuss 7 Sendling-Westpark hat in seiner Sitzung am 19.02.2020 einstimmig beschlossen, dass das Baureferat gebeten wird, die Grünfläche des nach dem Tunnelbau neu gestalteten Luise-Kiesselbach-Platzes in der Bauleitplanung dauerhaft als Grünfläche auszuweisen.

Hierzu können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Der Luise-Kiesselbach-Platz ist nach Abschluss des Tunnelbaues auf der Grundlage der Konzeptgenehmigung (Beschluss des Bauausschusses, Sitzungsvorlage Nr. 14-20 /V 05527 vom 31.05.2016) hergestellt worden. Die Fläche ist im Besitz der Landeshauptstadt München. Nach Auskunft des zuständigen Referates für Stadtplanung und Bauordnung ist ein Bebauungsplanverfahren nicht erforderlich und wird auch nicht angestrebt.